

MEDIO: ONCE TV  
NOTICIERO: ONCE NOTICIAS  
FECHA: 20/DICIEMBRE/2013

### **Eleva Standard and Poor's nota crediticia de Pemex**

IRMA PEREZ LINCE: Y mire, ya le hablábamos del tema hace unos momentos, la calificadora Standard and Poor's elevó la nota crediticia en el extranjero de Petróleos Mexicanos, pasó a BBB+, antes era BBB y ahora se convierte en BBB+. En el mercado local también hay una elevación de esta característica, de AA- a nivel A.

La víspera tanto Standard and Poor's como Moody's subieron la calificación de la deuda de México a BBB+ con perspectiva estable por la aprobación de las reformas tanto energética como hacendaria ya que, coincidieron, esto mejora la expectativa de crecimiento de nuestra economía.

Standard and Poor's explica en un comunicado que la mejora en la calificación de Pemex está vinculada con la elevación que hizo de la deuda de México ya que si la petrolera enfrentara algún problema económico, existe la posibilidad de que el gobierno le provea eventualmente de un apoyo extraordinario.

Además aseguró que las dos reformas tienen el potencial de atraer inversiones significativas. Standard and Poor's considera que México posee a partir de este momento una perspectiva crediticia más estable.